



Acusa diputado local del PAN a brigadistas de Sacmex de extorsionar en Coyoacán



CIERRAN VÁLVULAS Y COBRAN POR REABRIRLAS

Denuncian extorsiones de los brigadistas de Sacmex

Asegura diputado local del PAN que los vecinos deben pagar una cuota que no es su recibo

PATRICIA CARRASCO

Las extorsiones de brigadistas del Sistema de Aguas de la Ciudad de México son cada vez más evidentes y descaradas, ya que cierran válvulas de agua y cobran para reabrirlos, denunció el diputado local del PAN, Ricardo Rubio Torres.

El legislador argumentó que cuenta con diversas quejas vecinales por estos casos y las cuales llevará ante la Contraloría e incluso a la FGJCDMX.

"Los vecinos nos narran que la falta de agua en sus unidades es más constante: antes tenían agua una o dos veces al día y ahora sólo son dos días a la semana, por lo que tienen que almacenar el líquido vital para su uso habitual", acusó.

De acuerdo al legislador, "los vecinos, para que tengan agua, deben pagar una cuo-

ta que no es precisamente su recibo de Sacmex, sino una especie de "cooperación" a los brigadistas que acuden para, supuestamente, auxiliar a vecinos que no tienen agua".

Sobre el tema, el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, adelantó una colecta de firmas para armar una denuncia formal en contra de los mandos regionales de la zona sur de Sacmex, que son quienes orquestan estas extorsiones para brindar agua.

"Además, junto con los vecinos vamos a instalar cámaras de vigilancia en domicilios cercanos a las bombas y válvulas de Sacmex de la CTM de Culhuacán, para tener evidencia de los momentos en que se cierran y se abren con objeto de verificar si son decisiones legales".

Adelantan una colecta de firmas para armar una denuncia formal contra los mandos regionales de la zona sur de Sacmex, que son quienes orquestan estas extorsiones



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

PP-3

29/07/2024

LEGISLATIVO



Diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández /CORTESÍA: PAN